

UNTERSIGGENTHAL: Eröffnung des umgebauten Begegnungsorts

Heimatgefühle im Bistro Soleil

Im Seniorenzentrum Sunnhalde gab es am 1. August doppelt Grund zum Feiern: An der Bundesfeier wurde auch das Bistro Soleil eröffnet.

ILONA SCHERER

Für den grossen Tag hatte sich das Seniorenzentrum Sunnhalde in Untersiggenthal passend in den Schweizer Farben herausgeputzt. Auf den Tischen wurden rote Sets und weisse Servietten platziert, die Gänge waren mit rot-weissen Ballons geschmückt. Als hätten es die Innenarchitekten geahnt, passen auch die rot gestrichenen Säulen sowie das helle Holz des Mobiliars perfekt zum Motto des Tages. Selbst die «Gastgeberin», Vizepräsidentin Astrid Barben vom Verein Alterssiedlung Turgi-Untersiggenthal, empfing die Anwesenden in rotem Kleid mit weissen Accessoires.

Denn es gab mehr als nur den 1. August zu feiern, wie Barben in ihrer Begrüssung verriet: «Nach langem Warten und Sich-in-Geduld-Üben können wir heute endlich unser Bistro Soleil einweihen. Ich bin stolz und zufrieden mit dem Resultat!» Mit dem Umbau und der Modernisierung wurde das Restaurant in ein elegantes «Bistro Soleil» (französisch für Sonne) umgetauft. Dieses soll ein neuer Ort für gemeinsame Gespräche, ein Ort des Zusammenkommens für Spiel und Spass sein, wie Barben erklärte: «Die Bewohnerinnen und Bewohner sowie ihre Gäste werden das Ergebnis mit tiefer Befriedigung erleben.» Das Bistro, das auch für die Öffentlichkeit zugänglich ist, hat jeweils von 9 bis 11 Uhr sowie von 13.30 bis 17 Uhr geöffnet.

Gratis-Wurst und Kartoffelsalat

Der 1. August sei für sie nicht nur Zeit für Begegnung und wieder mal mit



Der offizielle Akt: Astrid Barben eröffnet das Bistro Soleil

BILD: ZVG

Menschen zu sprechen, die man nicht so gut kenne, fuhr Barben fort. «Der erste August ist aber auch Heimat. Und Heimat ist dort, wo ich lebe, arbeite und - vor allem - meine Lieben sind.» Dazu zitierte sie das Gedicht «Heimat» des deutschen Schriftstellers Robert Kroiss. Die Vizepräsidentin des Trägervereins schloss ihre Rede mit dem Wunsch, dass alle Anwesenden ihre persönliche Heimat gefunden haben und wünschte eine «lustige, schöne und gemütliche 1.-August-Feier mit vielen Begegnungen und Gesprächen».

Das Interesse am Anlass war gross, jeder Platz im Bistro sowie im Speiseraum war besetzt. Anschliessend an die Eröffnung waren alle Anwesenden zu einer Gratis-Wurst mit Brot eingeladen. Die Bratwürste und Cervelats wurden auf einem Grillrad zubereitet. Für die musikalische Umrahmung des Anlasses sorgte die Alphorngruppe Kaisten mit traditionellen Klängen, aber auch modernen Kompositionen.

Einweihungsfeier im September

Mit der Eröffnung des Bistros Soleil hat das Seniorenzentrum Sunnhalde eine weitere Etappe auf seinem Weg zum zeitgemässen und attraktiven Lebensraum genommen. Das bestehende Hochhaus von 1974 (Haus 1) wurde ab Frühling 2018 umfassend erneuert. Im Januar 2020 wurde der neue Anbau mit sieben Stockwerken (Haus 3) in Betrieb genommen. Ein geschützter Garten im 1. Obergeschoss sowie ein Innenhofgarten im Erdgeschoss laden zum Flanieren und Verweilen ein. Nach Abschluss des Bauprojekts bietet die «Sunnhalde» nun 80 Pflegeplätze und 24 Seniorenwohnungen mit Service. Die grosse Eröffnungsfeier findet am 18. September statt.

Der Verein Alterssiedlung Turgi-Untersiggenthal bildet die Trägerschaft für das Seniorenzentrum Sunnhalde. Rund 530 Mitglieder aus den Gemeinden Untersiggenthal und Turgi unterstützen mit ihren Vereinsbeiträgen diese Institution.